

CRÓNICA SALIDA ZARZALEJO-LAS MACHOTAS 14 JUNIO

Ponemos punto y final a una gran temporada visitando el municipio de Zarzalejo pueblo con el objetivo de visitar Las Machotas. El día fue ideal para la práctica de senderismo, con el cielo despejado y con la compañía de una brisa fresca durante gran parte de la mañana que en determinados momentos se agradeció. Ubicados en la Plaza de los Charcones, en el pueblo antiguo de Zarzalejo, comentamos pequeños detalles sobre la fauna, flora y lugares de interés del municipio para después ponernos manos a la obra con la salida. Una vez detallada toda la información, pusimos rumbo hasta el Collado de Entrecabezas siguiendo el camino de la Fuente del Rey, en el que encontramos ciertas dificultades por la presencia de excesiva vegetación que dificultaba la visión del camino. Localizados en el lugar antes mencionado, punto de división de la Machota alta y baja, cogíamos el sendero que conducía hasta la Machota baja o pico de los tres ermitaños, donde nos esperaba un trayecto que presentaba ciertas dificultades al contener tramos de canchales y pasos donde teníamos que atravesar grandes piedras de granito. En plena Machota baja, disfrutamos del primer almuerzo de la mañana y de las grandes vistas que desde este lugar podíamos presenciar, observando prácticamente toda la Cuerda Larga de la Sierra de Guadarrama, embalse de Valmayor o Madrid capital. Ya tomadas todas las fotos para recordar el momento, procedimos a volver hasta el Collado de Entrecabezas por el mismo camino que habíamos tomado para ahora hacer frente a la Machota alta. Este último tramo fue el más costoso y el que más dificultades presentó para el grupo, puesto que el acceso hasta este punto se tiene que realizar pegados a un muro de piedra por un reguero por el que baja el agua de la cumbre en épocas invernales, además de estar acompañados en todo momento por la presencia de excesiva vegetación que complicaba aún más el tránsito. A pesar de todas las dificultades que presentaba el medio, llegamos sin problemas hasta la Machota Alta, donde nuevamente hicimos otro merecido descanso disfrutando de otro pequeño almuerzo, de las vistas que nos ofrecía este lugar y de la presencia del Pico del Fraile, mole de piedra que se asemeja a la imagen de un fraile orando y leyendo un misal. Tras nuevamente hacer todas las fotos del lugar, procedimos a la vuelta hacia el municipio de Zarzalejo por un sendero estrecho con mucho encanto que nos condujo hasta tomar el camino de San Lorenzo, pista que une ambos municipios. Con esta salida finalizamos una temporada con mucha asistencia y con muy buen ambiente que esperamos seguir disfrutando en el futuro, quien sabe, si con la presencia de todos los integrantes de este gran grupo.





